

**32e Dim ordi C 2022 – 2 Mac 7,1...14 ; Ps 16 ; 2 Th 2,16-3,5 ; Lc 20,27-38.**

Nous croyons que Jésus Christ est mort et ressuscité et que nous pouvons participer à cette résurrection. Mais qu'entendre par résurrection ?

Les Sadducéens la définissent comme la répétition à l'identique de l'existence avant la mort pour en démontrer l'absurdité. Mais pour Jésus elle est l'accès à la vie avec Dieu de cette part qu'il définit comme semblable aux anges et qui émerge pleinement après la mort avec la résurrection si elle prend appui sur la parole de Dieu de même qu'Abraham, Isaac, Jacob, Moïse et les frères Maccabées. Dès lors nous ne vivons plus pour nous accomplir comme homme ou comme femme mais pour donner à cette part d'émerger pleinement. Voilà pourquoi les frères Maccabées acceptent le martyr car consentir à l'idolâtrie pour éviter la mort la couperait de son lien au Seigneur qui seul les rend plus forts que la mort. En cela ils sont vraiment les frères de Jésus Christ qui refuse de sauver sa peau en reniant son lien filial au Père pour satisfaire ses accusateurs.

Et Paul encourage à la prière les Thessaloniens parce que c'est dans la prière que ce lien se constitue et s'entretient. Sans elle, il est impossible d'affronter la mort en disciples de Jésus Christ même si elle ne ressemble pas au martyr des frères Maccabées ou à celui de Jésus. La prière est toujours une rencontre avec le Seigneur semblable à celle de Moïse au buisson ardent qui nous ouvre déjà sur la vie éternelle, la vie avec Dieu ! Et si nous ne savons pas avec quels mots prier reprenons ceux des psaumes et tout particulièrement ceux du psaume 16 que nous venons de proclamer ! Mais bien ou mal, priez car votre Salut en dépend !

Olivier Petit.